



Samstag, 04. März 2000

Allgemeine Zeitung

RHEIN MAIN PRESSE



Der Hahnenbacher Gesangverein eröffnete gestern Abend schwungvoll die Kappensitzung.



Die von Petra Bertram betreuten Funken boten einen sehenswerten Tanz.

Bilder: Klaus Heimer

Flotte Tänzerinnen und auch fitte Trampoliner

Allerlei Dorfratsch bei der Kappensitzung gestern Abend in Hahnenbach / Fünf Aktivenorden wurden vergeben

be. HAHNENBACH - Nach einjähriger Pause lud die Fastnachtsgemeinschaft des Turn- und des Gesangvereins gestern Abend wieder zu einer Kappensitzung ein und präsentierten den zahlreichen Gästen ein mehrstündiges närrisches Treiben mit gelungenen Tänzen, Liedern und Vorträgen. Durch das Programm führten mit viel Charme Nadine Gabriel und Tanja Korz.

Der Gesangverein unter der Leitung von Peter Nerschbach eröffnete den Fastnachtsreigen schwungvoll. Die Sängerinnen und Sänger kamen im Laufe des Programms sowie beim Fi-

nale weitere Male zum Zuge. Mit Liedern und Sketchen waren auch die „Lustigen Weinknorze“ (Erich Schmäler, Gerd Stauch, Jürgen Zaretzky, Heinz Zimmermann, Werner Rohr, Sandra Klein) mit von der Partie und plauderten über allerlei Dorfgeschehen - die Ereignisse bei der Kommunalwahl, die wiederholt werden musste, durften da natürlich nicht fehlen. Im Wahllokal wurden der Esel beim Almabtrieb, das Rauchverbot im Rathaus und weitere Geschehnisse beleuchtet.

Was die Jugend an ihrem Treffpunkt an der Dorfbrücke

nale weitere Male zum Zuge. Mit Liedern und Sketchen waren auch die „Lustigen Weinknorze“ (Erich Schmäler, Gerd Stauch, Jürgen Zaretzky, Heinz Zimmermann, Werner Rohr, Sandra Klein) mit von der Partie und plauderten über allerlei Dorfgeschehen - die Ereignisse bei der Kommunalwahl, die wiederholt werden musste, durften da natürlich nicht fehlen. Im Wahllokal wurden der Esel beim Almabtrieb, das Rauchverbot im Rathaus und weitere Geschehnisse beleuchtet.

Was die Jugend an ihrem Treffpunkt an der Dorfbrücke

so alles treibt, davon wusste „Brückenkinder“ Sebastian Esch einiges zu erzählen. Markus Schmitz machte als kinderreicher Familienvater seinem Ärger über Ämter und Handwerker Luft, die ihm den Weg zum Eigenheim unnötig verlängerten. Köstlich amüsiert hat sich das Publikum auch über die Klatschweiber Ilka Graf und Marga Vier sowie über Barbara Pfahl, die am Maschendrahtzaun tobte. Peter Nerschbach Vortrag ließ den Gartenbauverein hoch leben. Im eigenen Grünbereich fand er nicht die Ruhe, die er sich eigentlich wünschte.

Zu Techno-Rhythmen rasselte eine weitere TV-Tanzformation über die Bühne (Tanja Korz, Daniela Schwabbacher, Cathrin Barth, Ramona Preßnick, Johanna Bertram, Katja Giloy, Leitung Irmgard Holzhäuser). Mit einem Cabaret-Tanz begeisterte später eine TV-Tanzgruppe, die mit Zylindern und Stöcken umzugehen wusste (Irmgard Holzhäuser, Lilli Danneker, Veronika Gentes, Petra Bertram, Ute Bobek, Helga Fey).

Einen Disco-Tanz hatte auch eine Gastgruppe des SV Bundenbach unter Leitung von Andrea Theis auf Lager.

Zu Techno-Rhythmen rasselte eine weitere TV-Tanzformation über die Bühne (Tanja Korz, Daniela Schwabbacher, Cathrin Barth, Ramona Preßnick, Johanna Bertram, Katja Giloy, Leitung Irmgard Holzhäuser). Mit einem Cabaret-Tanz begeisterte später eine TV-Tanzgruppe, die mit Zylindern und Stöcken umzugehen wusste (Irmgard Holzhäuser, Lilli Danneker, Veronika Gentes, Petra Bertram, Ute Bobek, Helga Fey).

Einen Disco-Tanz hatte auch eine Gastgruppe des SV Bundenbach unter Leitung von Andrea Theis auf Lager.

Zu Techno-Rhythmen rasselte eine weitere TV-Tanzformation über die Bühne (Tanja Korz, Daniela Schwabbacher, Cathrin Barth, Ramona Preßnick, Johanna Bertram, Katja Giloy, Leitung Irmgard Holzhäuser). Mit einem Cabaret-Tanz begeisterte später eine TV-Tanzgruppe, die mit Zylindern und Stöcken umzugehen wusste (Irmgard Holzhäuser, Lilli Danneker, Veronika Gentes, Petra Bertram, Ute Bobek, Helga Fey).

Ihre närrische Kunstfertigkeit am Trampolin stellten unter der Leitung von Irmgard Holzhäuser die Altersturner sowie eine Gruppe junger Hüpfen unter Beweis (Erich

Schmäler, Jürgen Vier, Stefan Fahlsing, Gerd Stauch, Thomas Bertram, Rüdiger Barth und Gerd Stauch sowie Yvonne Franzmann, Frederic Steiner, Fabian Bertram, Maik Zaretzky, Sebastian Esch, Dimitri Ulaiew, Sabrina Simon, Yvonne und Daniel Goldschmidt).

Mit dem Aktivenorden ausgezeichnet wurden jene, die bei der gestrigen Sitzung das 11. Mal auf der närrischen Bühne standen. Ihnen nahmen diesmal Wolfgang Goldschmidt, Christine Goldschmidt, Edmund Esch, Helga Fey und Helga Jung in Empfang.